



Mathieu Jacques

Chers parents,

Mon nom est Mat et je souhaite m'engager auprès du Comité de gestion. Ma famille, on est d'origine canadienne, fait partie de la communauté LIFV depuis l'année dernière, et on la trouve très agréable. J'ai 2 enfants qui fréquentent l'école, un en MS et un en CP, et ils l'adorent. J'aimerais participer à renforcer les projets de l'école, et à continuer à bâtir de nouvelles initiatives qui bénéficieraient à tous et toutes les étudiants de LIFV.

Gerbiami tėvai,

Mano vardas Mat ir aš norėčiau dalyvauti Valdančiosios tarybos veikloje. Mano šeima iš Kanados jau metus yra LIFV bendruomenės dalis. Mums ji atrodo labai maloni. Turiu du vaikus, kurie lanko šią mokyklą, vienas iš jų - MS, kitas – CP klasę. Jiems licejuje labai patinka. Norėčiau dalyvauti stiprinant mokyklos projektus ir toliau kurti naujas iniciatyvas, kurios būtų naudingos visiems LIFV mokiniams.

Dear Parents,

My name is Mat and I would like to represent you on the Management committee. My family, we are Canadians, has been a part of the LIFV community since last year. I have 2 children attending the school, one in MS and one in CP, and they love it. I would like to commit some of my time to reinforcing the many wonderful projects LIFV has already undertaken, and to building new initiatives that will benefit all LIFV students and staff.